

10月の予定

にじ、つき組子どもたちにとって晴れの舞台であり、気持ちが最も盛り上がる運動会が終わりました。この日を迎えるまで子どもたちの様々な思いがぶつかり合ったり、「勝ちたい」「悔しい」そんな気持ちで胸がいっぱいになり涙をぬぐう場面もありました。子どもたちは競技に取り組みことでどうしたらチームが勝てるのか皆で作戦を練り、自分の役割を自覚し一人ひとりが責任をもってやり遂げようとする過程で大きく成長していくものです。

勝敗がある事で活動の目当てを意識しやすくなりますし、運動会が盛り上がる要素にもなります。一定の目標や勝ちたいという想いがあるからこそ、それに向けて気持ちを奮い立たせてくれるのが勝ち負けでもあると思います。負けたから悪い、勝ったから良いという単純なことではなくそれまでの様々な過程があるからこそ結果はどうあれ、観ている人が感動し、その感動も勝ち負けという基準があるからこそ出てくる感情なのではないでしょうか。今日のにじ、つき組さんの運動会では協調性（一緒に力を合わせる）頑張る気持ちや目標を持つこと、諦めない、何度も繰り返し続けることなど大切に取り組んできた事が子どもたちの満足し力を出し切った笑顔から感じ取ることができました。

応援いただきました皆様ありがとうございました。
(園長 森 都)

日	曜	予定及びバス園外	ほけっとサン(月・水・金)
2	月	ほし・2歳児らいおん・くま組:松陽地区体育館	わらべうたペーパーマッサージ
3	火	にじ・つき組:大根植え	
4	水	にじ組:よさこい 2歳児以上:さつまいも掘り(予備日10月5日)	支援室遊び 
6	金	ほし・2歳児らいおん・くま組運動会 	お休み(都合)
10	火	らいおん・くま組2歳児:バス園外	
11	水	つき組:花育鉢上げ	支援室遊び
12	木	にじ組:カブッキーランドクッキング つき組:バス園外	
13	金	内科検診9:30~布団持ち帰り	ミュージックケア
16	月	ほし組:バス園外	わらべうたペーパーマッサージ
17	火	園庭お披露目会①(祖父母対象)	
18	水	園庭お披露目会②(祖父母対象)	支援室遊び 
19	木	園庭お披露目会③(祖父母対象)	
20	金	にじ・つき組:幼児交通安全教室(13:30~14:30)	リトミック遊び
21	土	園庭完成セレモニー(保護者対象) 	
23	月		わらべうたペーパーマッサージ
24	火	にじ組:お茶教室	
25	水		支援室遊び 
26	木	にじ組:クーパー・コーチング	
27	金	にじ・つき組:遠足 布団・園庭スツク持ち帰り 	誕生会(身体計測)
30	月	ひよこ組:保育参加	わらべうたペーパーマッサージ

にじ・つき組遠足

10月27日(金)

子どもたちのみで遠足に出かけます。

持ち物:お弁当・水筒・敷物

※おやつは園で用意します。



10月より布団持ち帰りは2週間に1回になります。

11月の予定

- 11月2日(木) りす組保育参加
- 11月10日(金) くま組1歳児保育参加

詳細は後日お知らせいたします。

「引き渡し訓練」参加のご協力ありがとうございました

9月1日(金)の防災の日に実施しました引き渡し訓練にはたくさんの方にご参加いただき、ありがとうございました。

昨年度の豪雨では園内前まで水が迫り、緊急を要する事態となりました。昨年度の経験から初めて防災訓練を行いました。水害の状況を想定し計画しましたが、キッズビューアアプリがうまく送信できないトラブルや駐車場の混雑など、訓練を通して改めて気づくことがたくさんありました。また、保護者の方の中には、災害のアプリ内容を忠実に想定し、「園舎前が冠水しているとの内容だったので、車を園舎裏に止めてお迎えに来ました」とこちらが予想する以上の行動で訓練に参加して下さいました。

災害はいつどのような状況で起こるかわかりません。だからこそ、大事なお子様をお預かりしている以上、訓練を通して災害を最小限にできるよう、毎月の避難訓練でも様々な状況を想定し行っていこうと思います。

皆様から頂いたご意見の一部を紹介します

訓練ありがとうございました。いざこのような状況になったとき、どう動けばいいか考え直すことができました。

訓練お疲れさまでした。お迎えはいつもとそれほど変わりなかったですが、事前に提出した紙はどういうときに使うのか、先生方がどのようなことをしていたのかが知りたいです。

水害の際の送迎ルートを考えるいい機会になりました。



職員はまず、災害が起きたことを全職員で共有し、状況を子どもたちに伝え、いつお迎えが来てもしっかり準備していました。また、事前に提出いただいた引き渡しカードはお迎えの時間や引き取り者氏名を記入し安全確認を行うことができました。



運動会までの過程を大切にしています

- 運動会は園にとっては大きなイベントの一つではありますが、運動会だからと特別なことをするのではなく、普段の遊びから競技を決めたり、日々の活動に運動会の要素を取り入れたり、大きい年齢ではどんな運動会にしたいかを子どもたちが決めたりしてきました。
- 運動会当日、自信をもって遊戯を披露したり練習の成果を披露したりすることができるといいなと思いますが、日々の活動を何より楽しみ、その中で友だちと一緒に活動することの面白さや、悔しさ、喜びを感じてほしいと思っています。



リレーの練習しよう!!



作戦タイム!!

ペーパーペインティングで国旗が!?